
 

Compte rendu comité directeur Lundi 27 novembre 2017 
 

 

 

 

Membres comité :  P. CHERRIER, C. CROUZIER, D. FRANCOIS, S. HUSSON, A. JANKOWSKI, E. JANKOWSKI, L. JANKOWSKI,             

L. KOESSLER, M. LEMOINE, A. MUNIER, N. NOEL, J-C RODRIGUES, O. VIRY 

Membres excusés : R. ERHARD, F. FORNONI, S. GRIMON, P. LEROY, D. MILLE, F.NICOLAS, D. PIERRE, F. RODRIGUES, C. ZEARO 

 

 

Petit rappel à nos licenciés:  

Tout licencié du club qui le désire peut assister aux réunions du CD. 

Les invitations sont envoyées personnellement à chaque membre du Comité  

et pour les autres licenciés l’annonce de la réunion est faite sur le site. 

 

 

 

 

Ordre du jour : 

 

1 – Projet stage vacances de Pâques U8-U9 : 

2 – Compte rendu réunion entraîneurs : 

3 – Projet Damelevières fête du sport 08 et 09 juin : 

4 – Inauguration stade Damelevières : 

5 – Logo : 

6 – Réussite Loan Crouzier : 

7 – Tour de table, questions diverses : 

 

 

 

 

 

 



 

Ouverture de séance à 18h33. 

Ordre du jour : 

1 – Projet stage vacances de Pâques U8-U9 : 

Antérieurement à cette réunion, les responsables de la catégorie U8-U9 ont présenté à quelques membres du comité leur projet 

de faire un stage pendant les vacances de Pâques. Ces derniers nous ont exposés leur dossier déjà finalisé synthétisant leur 

démarche et reprenant les animateurs, la prévision d’effectif, le planning du déroulé du stage, le budget ainsi que les partenaires 

participant au financement de celui-ci. Après avoir exposé le projet au comité, il est soumis à son approbation. Nous saluons 

l’initiative, l’implication et l’engagement des éducateurs ainsi que leurs partenaires sur ce projet et l’approuvons à l’unanimité. Il 

restera quelques ajustements et détails à régler pour le finaliser. Un travail sera à engager car nous souhaiterions que ce 

nouveau rendez-vous soit pérenne dans le temps. 

2 – Compte rendu réunion entraîneurs : 

Le 28 octobre s’est tenue la réunion entraîneurs. La participation importante de nos éducateurs est à signaler, une seule absence 

excusée à cette réunion. Deux catégories posent problème, la catégorie U13 assez limitée en effectif, est souvent obligée de faire 

appel à des U11 qui malheureusement déclinent régulièrement la convocation. Et la catégorie U17 qui en plus d’importantes 

lacunes techniques et tactiques accuse un problème de comportement et d’implication. Cette dernière met en avant les carences 

de notre formation. Un travail est à engager afin de déterminer un plan de formation reprenant catégorie par catégorie un guide 

technique apportant aux éducateurs les bases et objectifs à atteindre pour la progression des jeunes. Nos éducateurs diplômés 

sont en charge de la création de ce guide. Une piste est également à étudier pour que nos éducateurs puissent participer aux 

modules proposés par la ligue. Souvent organisé loin de notre secteur ils sont difficilement accessibles pour nos entraîneurs, il 

serait donc intéressant de proposer une formation à Blainville afin de pallier à ce problème. 

3 – Projet Damelevières fête du sport 08 et 09 juin : 

La municipalité souhaite organiser sur le site de la base de loisir les vendredi 08 et samedi 09 juin la fête du sport. Cet 

événement sera dédié à la découverte des différents sports proposés sur la commune et à des démonstrations d’autres activités. 

Les deux journées seront animées par les associations sous forme d’animations et de challenges sportifs proposés aux 

participants. Le vendredi est axé sur les scolaires et servira à faire découvrir ces activités aux plus jeunes (environ 300). Alors que 

la journée du samedi élargira ces animations à tout public. Nous soutenons cette initiative de la mairie et bien évidemment nous 

participerons à cet événement. Ce dernier tombant en même temps que le challenge de la ville de Damelevières U11-U13, nous 

décidons de reporter le tournoi au 16 juin. Il restera à déterminer ce que nous proposerons mais nous n’avons pas de contrainte 

particulière sur le nombre de participant et sur le type d’animation.  

4 – Inauguration stade Damelevières : 

Nous avons décidé avec la mairie d’intégrer l’inauguration du stade de Damelevières à la fête du club. Ce qui nous permettra de 

proposer une belle journée festive sur le site de Damelevières et ne monopolisera les bénévoles qu’une seule fois. Au 

programme de cette inauguration, l’organisation de deux matchs, U15 et Seniors. S’ensuivra le discours de Mr Sonrel et 

l’inauguration du site. Nous travaillons pour cette inauguration à la venue de Mr Jean-Michel Moutier. Ce dernier, joueur de foot 

emblématique de l’ASNL et gardien renommé, étant une personnalité originaire de Damelevières, nous souhaiterions baptiser 

les vestiaires à son nom. Enfin nous clôturerons cette journée par le traditionnel repas de la fête du club.  



 

5 – Logo : 

Suite au concours logo organisé cette année, trois logos sont soumis au vote. A la majorité voici le logo qui est retenu.  

 

Merci encore à tous les participants. 

6 – Réussite Loan Crouzier : 

Nous sommes très fiers de vous annoncer qu’un jeune du club, intègre le centre de formation de l’ASNL. D’autant plus heureux 

que Loan et sa famille s’investissent et s’impliquent dans la vie du club et y sont attachés depuis toujours.                        

Félicitations et courage pour ce nouveau défi, dans lequel nous te soutenons et te souhaitons toute la réussite possible. 

7 – Tour de table, questions diverses : 

→ Le trésorier rencontrera le commissaire aux comptes le 18/12/2017 à 15h30. 

→ Budgétairement la fin d’année s’annonce légèrement compliquée, à notre charge de trouver de généreux mécènes. 

→ Il reste toujours un quiproquo concernant les factures d'essence pour la tondeuse. Un point sera fait avec la mairie. 

→ Après plusieurs correspondances avec l'ANCV (chèques sport et vacances) Le trésorier a  enfin eu une personne 

compétente qui lui a donné la solution pour créer la convention "chèque vacance" qui nous posait souci. Nous allons 

pouvoir nous faire rembourser ces chèques en attente. 

→ Suite à l’approbation du nouveau logo, Elodie se charge de la mise en forme des différents supports du club reprenant 

celui-ci. 

→ Le radiateur de la laverie a rendu l’âme, une demande sera formulée auprès de la mairie pour le remplacer. 

→ A titre informatif l’Assemblée Générale de l’ACBD Omnisport se tiendra au mois de janvier. 

 

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion du comité à déterminer. 

 

La séance est levée à 21h00.          Signature :  

 


